



## BREVE

**Aprueban  
tres monedas  
del Mundial**

La Cámara de Diputados aprobó, con 452 votos a favor y uno en contra, el dictamen con proyecto de decreto por el que se establecen las características de tres monedas conmemorativas de la Copa Mundial de

la FIFA 2026, organizada por México-Estados Unidos-Canadá.

El proyecto responde a una iniciativa presidencial y fue enviado al Senado para su análisis y respaldo.

Una moneda será de oro puro y con valor nominal de 25 pesos; la segunda, de plata pura, con valor nominal de 10 pesos, y la tercera será una moneda bimetálica, cuyo valor nominal será de 20 pesos.

— Ivonne Melgar